



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

european pet night
we care



Federación Europea
de la Sanidad Animal

Amigos para la vida: ¿cómo pueden las mascotas ayudar a mantener a las personas mayores sanas y activas?

Veterindustria miembro de pleno derecho de IFAH-Europa participa en los actos de la Noche Europea de las Mascotas

Bruselas, 28 de febrero de 2013. Como parte de la Estrategia Europa 2020, la UE promueve iniciativas innovadoras relacionadas con un envejecimiento activo y saludable de la población. En este sentido, está demostrado científicamente que disfrutar de animales de compañía mejora la calidad de vida, por lo que IFAH-Europa ha lanzado una campaña para promocionar los beneficios que supone para las personas mayores tener una mascota.

La campaña tiene como objetivo poner de relieve los diversos modos en que las mascotas aportan al ser humano compañía y placer, de manera especial en las etapas de edad avanzada. La campaña puede verse a través de la página de Facebook "We Care", además de la información sobre el cuidado de las mascotas que está disponible en la web de IFAH-Europa.

Cómo continuidad al lema "Los animales son buenos para nosotros, seamos buenos con ellos. Nos importa", desde la web se invita a compartir vídeos de personas mayores en los que aparezcan disfrutando de sus mascotas y donde manifiestan lo que éstas significan en su vida y cómo cuidan de ellas. Además, se anima a los jóvenes a que inviten a sus padres y abuelos a subir sus vídeos a la página de IFAH-Europa en Facebook.

Esta iniciativa fue presentada en la 9ª edición de la Noche Europea de las Mascotas, celebrada el pasado 20 de febrero, donde expertos y responsables de la UE hablaron sobre los beneficios que aporta el tener mascotas y la tenencia responsable de las mismas.

(1/3)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

european pet night
we care



Federación Europea
de la Sanidad Animal

nota de prensa

Los eurodiputados María Irigoyen y Horst Schnellhardt, señalaron en sus intervenciones que en Europa 70 millones de hogares tienen al menos una mascota. En este sentido, la española Irigoyen resaltó que "hay muchos factores que contribuyen a ser responsables a la hora de tener una mascota para asegurar el cuidado de la salud, dado que muchas enfermedades humanas tienen su origen en los animales, es evidente que mantener la salud animal significa proteger la salud pública.

El acto, en el que también participaron en representación de Veterindustria, Santiago de Andrés, director general, y Pablo Hervás, director técnico, el director gerente de IFAH-Europa, Declan O'Brien, manifestó que "los animales son increíbles y es nuestra responsabilidad velar por su cuidado en todos los sentidos, al mismo tiempo que asegurar la igualdad en el acceso a los medicamentos para todos los animales de compañía en todos los países para poder garantizar así su salud y bienestar".

En el transcurso de la noche, la organización solidaria belga Activ'Dog demostró que la terapia asistida y la realización de actividades con animales domésticos como perros o gatos en hogares con ancianos, además de aportar alegría, contribuye a estimular su actividad física y favorecer la interacción social de éstos.

Las investigaciones han demostrado que acariciar perros o gatos contribuye a bajar la presión arterial y mejorar la frecuencia cardiaca, lo que incrementa las expectativas de vida. Igualmente, sacar a pasear regularmente al perro o jugar con el gato, no sólo mantiene a los ancianos saludables y activos, sino que proporciona una rutina diaria de ejercicio, además de los beneficios sociales y de salud que tiene en algunos casos como la depresión, la soledad, la inactividad, la neurosis o el estrés, tener una mascota.

Los vídeos elegidos pueden subirse al canal de la Noche Europea de las Mascotas en YouTube y puede emplearse como material para conferencias, exposiciones, etc. sobre animales de compañía. La página "We Care" de Facebook tiene todos los detalles de la campaña.

(2/3)

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

european pet night
we care



Federación Europea
de la Sanidad Animal

NOTA A LOS REDACTORES: IFAH-Europa es el órgano representativo de los fabricantes de medicamentos veterinarios, vacunas y otros productos de sanidad animal en Europa. Promueve un mercado único de medicamentos de uso veterinario en la Unión Europea que garanticen la disponibilidad de medicamentos para proteger la salud y el bienestar de los animales. Para más información sobre IFAH-Europa visite www.ifaheurope.org.

Para más información sobre la campaña Nos importa en Facebook visite:
www.facebook.com/pages/We-Care/132631876898336

Para más información sobre la salud de los animales de compañía visite:
www.ifaheurope.org/CommonTP.aspx?SubMenuId=58&MenuId=17

Visite nuestro canal en YouTube de actos en la Noche Europea de las Mascotas:
www.youtube.com/europeanpetnight

Asociación Europea de Innovación para un Envejecimiento Activo y Saludable
http://ec.europa.eu/research/innovation-union/index_en.cfm?section=active-helathy-ageing

(3/3)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com